

Rechaza canciller venezolano pretensión del denominado Grupo de Lima



Caracas, 5 ene (RHC) El canciller de Venezuela, Jorge Arreaza, rechazó las declaraciones del denominado Grupo de Lima, que tras recibir instrucciones del gobierno de Estados Unidos, acordó alentar un golpe de Estado en el país sudamericano.

Mediante su cuenta en la red social Twitter, el titular de Relaciones Exteriores catalogó las pretensiones intervencionistas de extravagantes, y aseguró que hasta dirigentes de la oposición manifestaron inconformidad con la propuesta de modificar los límites territoriales de la nación.

Recalcó Arreaza que las acciones del Grupo de Lima contravienen los principios de paz, pues las convenciones internacionales son las que deben inspirar el derecho internacional público y la actuación de los organismos multilaterales. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/180310-rechaza-canciller-venezolano-pretension-del-denominado-grupo-de-lima>



Radio Habana Cuba